

en resserrant sa coopération avec d'autres organisations économiques essentielles telles que le Fonds monétaire international et la Banque mondiale.

Je suis heureuse d'annoncer que le Canada a offert d'accueillir à Montréal, à la fin de l'année, l'examen à mi-parcours du cycle de négociations de quatre ans du GATT.

En avril, le Canada sera également l'hôte d'une rencontre quadripartite de ministres du Commerce - des États-Unis, du Japon, de la Communauté économique européenne et du Canada - qui aura lieu ici, en Colombie-Britannique.

Nous avons également fait de grands efforts pour améliorer les conditions du commerce international en participant à d'autres organisations telles que le Groupe de Cairns des exportateurs agricoles loyaux et le Sommet économique, dont le prochain aura lieu en juin à Toronto.

Ce gouvernement accorde à la région de l'Asie et du Pacifique une importance de tout premier ordre. C'est pourquoi nous avons défini des stratégies spéciales visant des pays clés comme le Japon et la Chine et nous en élaborons d'autres.

Nous avons multiplié les visites de ministres dans cette région. Le Premier ministre s'est rendu au Japon, en Corée et en Chine en 1986. Le gouverneur général, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et un certain nombre de mes autres collègues ont récemment effectué des visites dans les principaux pays de cette région.

Nous avons appuyé les visites de premiers ministres et de ministres provinciaux ainsi que celles de maires de villes importantes comme, par exemple, celles qu'ont récemment effectuées le premier ministre Vander Zalm et le maire Campbell.

Je me suis rendue au Japon, à Hong Kong, en Nouvelle-Zélande et en Indonésie afin de m'efforcer d'éliminer les obstacles opposés à nos exportations et de promouvoir l'investissement au Canada.

Dans le cadre de notre Stratégie nationale du commerce, nous avons pris un certain nombre d'initiatives importantes visant l'Asie et le Pacifique, par exemple:

- nous avons réservé 37,5 millions de dollars à la promotion des affaires;

- nous avons ouvert de nouveaux bureaux commerciaux à Auckland, Bombay, Shanghai et Osaka;